
qqqqq Interrogazione n. 339
presentata in data 7 aprile 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Centri di accoglienza emigrati”
a risposta orale urgente

Premesso
che è estremamente preoccupante la situazione al confine tra Tunisia e Libia, arrivata a

un  punto di crisi  tale da far parlare di  emergenza umanitaria;
che a causa dell'emergenza   profughi da Lampedusa il territorio marchigiano dovrebbe

accogliere almeno 1300 persone;
che e la provincia di Fermo dovrebbe  ospitare circa 700 immigrati nello stabilimento

dell’ex zuccherificio Sadam a Campiglione di Fermo;
che la scelta dell’ex Sadam è da ritenere  sbagliata in quanto quel sito rientra in un piano di

bonifica ambientale e non sarebbe adatto ad accogliere un numero così grande di profughi;
che la Provincia Fermana è  stata già colpita duramente dalla  recente alluvione,  e può

offrire la disponibilità ad accogliere un numero di migranti proporzionale agli abitanti della
zona, così come dovrebbe avvenire nel resto delle Marche.

Considerato che la Regione Marche ha detto No alle tendopoli e No a qualsiasi forma di
accoglienza che non sia spalmata sul territorio, per evitare una concentrazione di immigrati
in poche strutture, difficilmente gestibili;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali misure intende adottare per
sostenere quanto dichiarato in questi giorni sugli organi di stampa e quali azioni intende
intraprendere per garantire le condizioni idonee ed una situazione organizzativamente
sostenibile ed umanamente tollerabile per gli stessi profughi, già duramente provati.


